



Las autoras del proyecto han elaborado un cuestionario y el Ayuntamiento invita sobre todo a vecinos y vecinas a cumplimentarlo

Con el objetivo de mantener y mejorar las infraestructuras y servicios municipales, el Ayuntamiento continúa detectando y reformando aquellos espacios que así lo requieren. De este modo, se pretende continuar configurando el Beasain del futuro construyendo un municipio accesible, cómodo y amable adaptado a las necesidades de la ciudadanía.

Es por ello que el Ayuntamiento cumplirá su compromiso de reformar el parque Ixabel Olano en 2022. Este espacio, construido en la década de los ochenta, ha prestado un amplio servicio a la población, pero con el paso de los años las carencias de sus zonas verdes y sobre todo de su pavimento empiezan a evidenciarse. Tras esta reflexión, el gobierno municipal ha comenzado a dar los primeros pasos para reformar el

parque Ixabel Olano.

Recabar la aportación ciudadana

Ahora que se está configurando el diseño del proyecto de innovación, se quiere tener en cuenta las opiniones de la ciudadanía y sobre todo de las personas usuarias y vecinos para completar la propuesta. Siendo el objetivo principal de la intervención mejorar las condiciones de accesibilidad, unificar las zonas verdes y replantear su relación con la calle Karobi, se pretende tomar en consideración el diagnóstico que la ciudadanía realiza respecto al parque para incorporar aportaciones que puedan ser valiosas.

Para ello, las autoras del proyecto han elaborado un cuestionario para recabar el punto de vista de los vecinos y vecinas. Por tal motivo, el consistorio invita a todas las personas que deseen realizar alguna aportación a cumplimentar el [formulario](#).